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VESPERTINA RADIO 
Lunes 12 de mayo de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
El senador Eduardo Nava Bolaños del PAN, llama a su homologo, compañero de curul,  
Guillermo Tamborrel a ser prudente en sus acciones. Dijo que usar dinero personal para regalar 
juguetes y dulces a niños del hospital general de San Juan del Río no es causal de penalización 
porque no está prohibido legalmente. (PC) 
 
En el consejo político del PRD, tras una larguísima sesión, tomó la protesta a Horlando Caballero 
Núñez, como nuevo dirigente en la entidad. Dijo que el reto actual del partido es la unidad y 
anunció que Ulises Gómez de la Rosa será el Secretario general. (NC) 
 
Cabeza. Quien fungiera como candidata a Secretaria general del PRD en Querétaro junto a Ulises 
Gómez de la Rosa, Nadya Sierra, afirma que es ilegítima la toma de protesta. (NC) 
 
Pese al nombramiento de Horlando Caballero Núñez como parte del consejo político estatal del 
PRD, Ulises Gómez de la Rosa confirma que cuenta con el reconocimiento de las instancias 
nacionales como presidente del partido en Querétaro y desde la semana pasada, solicitó la 
acreditación de su representación ente el IEQ. Califico la sesión del consejo de este domingo como 
un acto  de vacilada. (PC) 
 
Vía telefónica. Ulises Gómez de la Rosa señala que se dio otro intento de albazo en lo oscurito, a 
puerta cerrada. Afirma que legalmente sigue siendo el Presidente del partido y que ya inició un 
procedimiento en el IEQ. La constancia que le entregaron a Horlando Caballero, no tiene ninguna 
validez legal. Sólo hubo 33 consejeros en el supuesto consejo político y mandaron traer gente de la 
alameda para hacer bolita y que pareciera que el consejo en pleno tomaba una decisión. De 
entrada, el consejo político no está calificado para decidir sobre la elección. Hay una contradicción 
de que impugnara a la comisión nacional de garantías ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación y unos días después de un albazo. Insiste en que legalmente el presidente del 
partido es Ulises Gómez y pide a la militancia que estén tranquilos. (NC) 
 



Vía telefónica. Horlando Caballero Núñez comenta que en el consejo político estatal de ayer 
acudió la mayoría y se le ratificó como presidente. Acudieron 86 delegados de 150, por lo que es 
legal. El procedimien to que interpuso en el tribunal fue como protección, una vez que Ulises se 
hizo una constancia a modo y por eso pide que se respeten sus derechos. Tiene confianza en las 
instituciones y en los órganos legales y sabe que le darán la razón, pues solamente pide que se 
protejan sus derechos, Mientras tanto, ya es presidente electo del PRD en Querétaro. (NC) 
 
Entrevista. Horlando Caballero, dice que a partir de hoy toma posesión de la presidencia del PRD 
en el Estado, le guste a quien le guste. El proceso en Querétaro fue terminado en tiempo y forma, 
el día 19 y 20 de marzo se termina el computo de Querétaro y en el cual tenía la mayoría de los 
votos, con un 93% computado; se quedaron 3 urnas por inconsistencias y quejas interpuestas por 
todos los candidatos en observación de un dictamen de garantías, lo cual nunca se le dio proceso, 
las urnas se fueron a México y eso fue un error. Se robaron una que nunca se encontró. Esta nueva 
dirigencia esta con la nueva izquierda la de Jesús Ortega son un grupo mayoritario a nivel 
nacional y han ido trabajando en base a un proyecto diferente. Están a favor de que la reforma a 
PEMEX se discuta para darlo a conocer a la ciudadanía y esto es lo que se pretenden con estos 
foros que el PRD está planteando. En todos los partidos hay discusiones y están entrando en la 
etapa de hacer una renovación dentro del partido y darle a la ciudadanía una renovación que 
beneficie a la gente. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Hoy por la tarde en palacio de gobierno, se va a llevar a cabo la presentación del foro para 
la reforma energética. (PC) 
 
El diputado José Luis Sainz Guerrero se reunió con el Instituto queretano de la mujer, para 
avanzar en la ley del derecho de la mujer a una vida libre de violencia. Dijo que tiene dos iniciativas 
para hacer las adecuaciones en Querétaro, por lo que se compararán ambas. (NC) 
 
Vía telefónica. Roberto Carlos Cabrera reitera que Querétaro es el premier lugar en la 
producción de madres solteras, con un 33% de acuerdo a los datos más actualizados del INEGI. La 
media nacional es del 20%. Señala que estos son los números totales y la mayoría son jóvenes con 
falta de una educación sexual adecuada, no porque las autoridades no hagan su trabajo, sino como 
parte de una necesidad integral. Es importante fortalecer la igualdad entre hombres y mujeres para 
que tengan las mismas oportunidades y también fortalecer los apoyos para el cuidado de los hijos, 
como puede ser con el programa de guarderías infantiles. Coincide en que la televisión y el Internet 
sustituyen en mucho la información hacia los hijos, por lo que es importante fomentar que los 
padres tengan información y hablen con sus hijos al respecto. Son 402 mil mamás en Querétaro y 
de estas el 33% son madres solas, es decir, cerca de 140 mil o una de cada tres madres. (NC) 
 
Fue rechazada en la Legislatura local la iniciativa que pretendía modificar la estructura del instituto 
de la Vivienda del estado de Querétaro. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Ni el país ni el Estado, cuentan con las condiciones necesarias para brindar los espacios de 
educación preescolar, indicó el representante de la SEP en Querétaro, Eleuterio Samanillo 
Noriega, por lo que indicó, no se puede exigir su obligatoriedad. (NC) 
 
Cabeza. A 150 mil pesos asciende el monto de los premios que recibirán los tres primeros lugares 
de los 10 finalistas del premio estatal al desempeño profesional docente que entrega gobierno del 
Estado, a través de la secretaría de educación junto con el SNTE. (PC) 
 



SOCIEDAD 
Cabeza. Con el objetivo de generar un espacio abierto para la exhibición de materiales 
audiovisuales que contemplen la temática de los pueblos indígenas de México y revaloren su 
cultura, Querétaro será sede del cuarto festival de video indígena, muestra nacional 2008, a 
celebrarse en octubre próximo. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Pondrá en marcha el municipio de Querétaro el miércoles próximo, el juego de lotería instantánea, 
gana ayudando. Este va a tener un costo de 5 pesos y va a repartir premios de hasta 150 mp. La 
directora del DIF, Martha Sheley confirma que el objetivo es recaudar fondos para “Una mano 
por la salud”. (PC) 
 
Por un atraso por parte del proveedor (que es extranjero), no se han instalado las lonas y toldos 
para unificar la imagen en el centro histórico del municipio, señaló el Secretario de Desarrollo 
Sustentable, Ricardo Alegre Bojorquez. (NC) 
 
Cabeza. Se van a destinar 2 mdp para atender contingencias durante la temporada de lluvias, lo ha 
anticipado el secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón Neve, quien espera que este 
miércoles 14 sea aprobada la estrategia que se va a implementar en los próximos meses. (PC) 
 
Cabeza. Los vientos registrados durante el fin de semana, derribaron 3 árboles en diferentes puntos 
de la ciudad y obligaron a retirar un espectáculo en Pie de la Cuesta, lo dice hoy el secretario de 
gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón Neve. (PC) 
 
Más de 2 mil familias (sic) continúan viviendo en la riviera del Pueblito, señaló el Alcalde de 
Corregidora, Germán Borja García, las cuales, reconoció, podrían estar en riesgo, en la próxima 
temporada de lluvias. (NC) 
 
Desconoce el Alcalde de Corregidora, Germán Borja García, que 12 módulos de seguridad desde 
hace más de 2 años, se encuentran abandonados, por lo que expresó que en los próximos meses 
serán reactivados. (NC) 
 
Luego de que la semana pasada el dirigente de Acción nacional Edmundo Guajardo Treviño, 
acusara al ayuntamiento de Tequisquiapan de perseguir a los regidores de oposición, el Presidente 
municipal de Tequisquiapan, Noé Zarraga Trejo, justifica la destitución de Alfonso Trejo Morán 
como sindico del ayuntamiento y dijo que es el regidor más faltista en el cabildo. (PC) 
 
El Alcalde de Tequisquiapan, Noé Zárraga, señaló que el regidor José Luis Trejo, fue destituido 
como síndico no por ser perseguido político, sino por ser el más faltista, además de que no acude a 
entregas de obra. (NC) 
 

AGROPECUARIA 
Las autoridades agropecuarias y el senado, ya trabajan para permitir que las zonas ejidales puedan 
dedicarse a la construcción de vivienda, sobre todo en las ciudades más grandes, señaló el Senador 
Eduardo Nava Bolaños. (NC) 
 
Cabeza. Ante la demanda de crecimiento urbano que existe en el país, el senador del PAN, 
Eduardo Nava Bolaños, informa sobre la creación de una ley de regularización de predios 
ejidales con lo cual se pretende disminuir el crecimiento desmesurado de la población a través de 
un mecanismo que pueda dotar a los municipios de zonas de amortiguamiento y ecológicas para 
que pueda vivir la ciudadanía. (PC) 
 



ECOLOGÍA Y SALUD 
Este fin de semana concluyó la campaña de vacunación contra la rubéola y el sarampión, por lo 
que el Secretario de salud, Rafael Ascencio, confió en haber cubierto el 95% de la población de 
19 a 29 años de edad. (NC) 
 
Cabeza. Concluyó la campaña de vacunación contra la rubeola y sarampión. El secretario de salud, 
hoy confía en que se cumplió la meta del 95% de aplicación de 342 mil dosis en Querétaro. (PC) 
 
Rafael Ascencio reconoció que hay una crisis mundial de enfermeras. Hay sólo 1.8 enfermeras 
por cada mil habitantes y es necesario incrementar este índice. (NC) 
 
Cabeza. En el Estado hay 1.8 enfermeras por cada mil habitantes;  hay un déficit de un 10% en el 
número de enfermeras que se requiere, informó el secretario de salud, Rafael Ascencio. (PC) 
 
La directora del parque nacional del Cimatario, Pamela Siurob,  informó que se ofrecerán junto 
con la UTEQ, al menos cinco cursos de verano, con el fin de incrementar una cultura ambiental. 
(NC) 
 
Cabeza. Cada vez hay una mayor cultura de donación de órganos en Querétaro. La meta este año 
es de realizar 30 trasplantes de riñón y 60 de cornea, lo informa el director de servicios 
hospitalarios, Juan Manuel Sandoval Cuellar. (PC) 
 
Querétaro es primer lugar en transplantes de hueso de de corneas nativas, Juan Manuel 
Sandoval Cuellar, director de servicios hospitalarios en la Secretaría de salud. (NC) 
 
Arrancó la encuesta nacional sobre adicciones, informó el coordinador del consejo estatal contra 
lkas adicciones, Jaime Ponce Alcocer. (NC) 
 

LABORAL 
Preocupación ante el incremento de las empresas de out sourcing. Marco Antonio Carrillo, 
Presidente de la Asociación Mexicana de estudios de trabajo, dijo que la tendencia es la 
desaparición de los contratos para los trabajadores y la eliminación de prestaciones. (NC) 
 
Del día 21 al 23 de mayo, la Universidad Autónoma de Querétaro va a llevar a cabo el sexto 
congreso nacional de la asociación mexicana de estudios de trabajo, en el cual habrá más de 100 
ponentes sobre de estudios de trabajo, así lo ha señalado Jorge Lara Ogando, director de la 
facultad de psicología y agrega que nuestro Estado está prevaleciendo la no seguridad laboral. (PC) 
 
Insistirá la sección 24 del SNTE en Querétaro, en un incremento superior a los 32 mdp de la bolsa 
económica del año pasado para personal docente. El secretario general del sindicato, Jesús 
Galván Méndez, no descarta en llegar a un acuerdo antes del próximo día 15 de mayo. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Más de 400 personas fueron remitidas a los juzgados cívicos municipales este fin de semana por 
escandalizar en la vía pública, con motivo del día de la madre, reveló el Secretario de gobierno del 
municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Cabeza. 20 decomisos y 400 personas consignadas a juzgados municipales por faltas 
administrativas, ha sido el saldo del operativo del día de las madres, lo dio a conocer el secretario 
de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón Neve. (PC) 
 



Un hombre mató en su casa a su esposa y a un amigo, en la presencia de sus propios hijos. El 
móvil aparentemente fue pasional. (NC) 
 
Se encontró a un hombre muerto entre matorrales en la colonia Proyección 2000, cerca de donde 
se supone hay un salón de fiestas conocido como La Palapa. Al respecto, el municipio de Querétaro 
no tiene reporte que haya ahí un salón de fiestas clandestino, según el Secretario de gobierno, 
Jorge Luis Alarcón. (NC) 
 
Gerardo Chávez Marín, de la colonia industrial, es el nombre de la persona que apareció muerta 
tras ser acuchillada en la colonia Proyección 2000. (NC) 
 
Mediante comunicado, la Procuraduría General de Justicia informó que en Peñamiller se inició una 
averiguación por privación ilegal de la libertad a una mujer a la que finalmente no hicieron daño. 
Fueron detenidos dos presuntos sospechosos. (NC) 
 
La PGJ informa que esta mañana, Julián Colín Ortega de 22 años de edad y que se 
desempeñaba como vigilante de seguridad interna de la tienda Suburbia de Plaza del Parque, fue 
encontrado sin vida al interior de la tienda. Se presume que antes quiso robar la joyería. (PC) 

 


